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おはようございます 

いぬいえりです 
２０２4 年 9月 12日 NO.33 

 

９月議会 
 

私は９月５日(木)に一般質問を行いまし

た。「介護保険（訪問介護）について」「自

転車用ヘルメットの購入助成について」

「飛地山の新たな開発計画について」「防

災について」質問しました。 

訪問介護について 

 今年４月からの介護

報酬で、訪問介護の基

本報酬が下げられたこ

とに批判が強まり、市

内事業所からも怒りの

声をきいています。こ

れについて市の見解を

きき、実態把握を求めました。 

市の答弁 

〇報酬支払いが２か月後のため、下半期に

影響が出る可能性。 

〇今のところ市内で経営困難などの情報は

聞いていない。 

〇アンケートも検討する。 

現在、介護従事者に対する市独自の処遇

改善も行われていますが、一層の金額の改

善・対象の拡大・移動手当の検討を求めま

した。 

市の答弁 

〇今年からケアマネへ対象拡大した。それ

以上は現時点で考えていない。 

〇移動手当は考えていないが、問題の認識

はある。 

 

◆訪問介護の問題は、マスコミでも取り上

げられるようになっています。 

 訪問介護にとどまらず、今後ケアプラン

の有料化や、２割３割負担増など、介護保

険の一層の改悪がもくろまれています。 

中央社保協・全労連・民医連などが

「介護保険の抜本改善・介護従事者の処遇

改善を求める署名」を開始しています。ご

一緒に広げましょう。 

日本共産党 

市議会議員 

公立幼稚園廃園は延期 

昨年１０月に突然発表された公立幼稚

園廃園問題。市民の運動と市議会の２度

にわたる陳情採択で、９月議会に廃園の

議案は出されず、マスコミにも「流山

市、公立幼稚園廃園を延期」というニュ

ースが流れました。一般質問の中で市長

は廃園方針は変えないといいつつも時期 

は表明でき 

ず、来年度の 

園児募集もプ 

レ保育もこれ 

まで通り行わ 

れます。 

 

一般質問（3～６日）、常任委員会（9～12 日）とすすみ、来週は決算審査特別

委員会（17～24 日）。最終日は 10 月 2 日です。 
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